SPUTNIK



Sheinbaum anuncia la fecha en la que comenzará el diálogo para reducir la jornada laboral en México

hace 3 horas



El debate sobre la reducción de la jornada laboral semanal en México, para que sea de 40 y no de 48 horas, como actualmente establece la ley, iniciará en 2025, adelantó la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum. Este tema es uno de los pendientes que dejó el exmandatario Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) con la clase trabajadora.



"Mañana [4 de diciembre] esperamos presentar [el ajuste] al salario mínimo; todavía hoy tienen algunas reuniones, y el próximo año [2025], empezaríamos a discutir la semana de 40 horas [laborales]", señaló en conferencia de prensa.



De acuerdo con la mandataria mexicana, **este proceso se hará de manera gradual**, tomando a todos los sectores involucrados.

"Se harían mesas de trabajo coordinadas con la Secretaría del Trabajo [y Previsión Social de México]", dijo.

La discusión acerca de la reducción de las horas laboradas semanalmente en el país latinoamericano, está sobre la mesa desde hace varios años. Sin embargo, de manera formal, la iniciativa fue presentada ante el Congreso de la Unión por Susana Prieto, entonces diputada del partido oficialista Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en abril de 2023.

Dado que, para febrero de 2024 esta propuesta y su debate no habían avanzado en el Poder Legislativo, Prieto renunció a su bancada.

Sheinbaum anuncia la fecha en la que comenzará el diálogo para reducir la jornada laboral en México - 03.12.2024, Sputnik Mundo